

LE JOURNAL

Fondateur : M. Fernand CAZAL

DE L'ILE DE LA REUNION

QUOTIDIEN INDEPENDANT D'INFORMATI

6/03/1981

Le théâtre fait son entrée à l'Université

Le théâtre à la Réunion est loin d'être une activité culturelle essentielle. Les quatre saisons ne sont en effet pas pour demain, et au-delà des saisons chaude et fraîche, nul ou presque n'attache d'importance aux saisons lyrique et théâtrale. Lorsque les éducateurs comprendront que le théâtre s'apprend dès l'âge de la maternelle, tous les espoirs seront permis.

En attendant la maternelle, le théâtre fait son entrée à l'Université. Un accord est intervenu entre Mme Cazenave, assistante de littérature, Daniel Baggioni, maître assistant de linguistique au Centre

Universitaire et Emmanuel Genvrin, responsable de la troupe Volard. Au programme des Deug et licence de lettres figure le théâtre théorique (*— ciel !*) Maintenant, les étudiants pourront aborder tous les problèmes du jeu, de la scène et du spectacle.

Trois heures de comedia dell'arte pendant douze semaines permettront aux étudiants qui n'ont jamais eu de contact avec le théâtre de découvrir un monde merveilleux.

Malheureusement, une trentaine d'étudiants sont seulement concernés par cette initiative.

J.C.



MM. Genvrin et Baggioni